

Estoy en el doctorado

Escrito por braydenmulgrave - 21/02/2023 19:58

Hace unos dos años que culmine mi carrera universitaria y mi maestría, para tener una especialización. Actualmente, estoy haciendo el Doctorados, para poder llegar a lo último de los estudios, y está con él fine de tener un mejor cargo en la empresa en donde trabajo. El conocimiento siempre ayuda mucho, y a ver echo esto la verdad es de lo mejor. Si por alguna razón buscan u lugar, les comparto la web de unib.org, para que tengan una estudio de primera.

=====